

Le crooner canadien a fait salle comble à la cité Valmy

Roch Voisine chante l'Amérique



Roch Voisine a repris des légendes américaines pour le plus grand plaisir de ses fans.

Les spectatrices, et plusieurs membres de la gent masculine, ont franchi en nombre les portes de la cité Valmy, pour voir sur scène celui qui suscitait fantasmes et jalousies au début des années quatre-vingt-dix.

Aujourd'hui encore Roch Voisine déchaîne les foules : pas moins de 750 personnes l'ont ardemment applaudi samedi soir, à l'occasion d'un concert exceptionnel donné à Sainte-Ménéhould.

Même si certaines étaient un peu déçues que le crooner canadien n'interprète pas quelques bons vieux tubes de son répertoire, ses admiratrices ont littéralement fondu au son de sa voix douce.

Un public sous le charme

Le spectacle « Americana » comme son nom l'indique, retrace la légende américaine à la sauce country, style de musique qui va à ravir au chanteur.

Le cow-boy de ses dames revisite des standards comme « Lay lady lay » de Bob Dylan, « Ring of fire » de Johnny Cash, « Pretty Woman » et beaucoup d'autres, reprenant parfois des chansons en version bilingue comme « L'Amérique » de Joe Dassin, « That's how I got to Memphis » et « Let it be me ».

Auprès de ses sept musiciens, Roch Voisine a transporté son public vers les contrées lointaines de l'Oncle Sam, au milieu d'un décor sobre où l'on pouvait apercevoir quelques vidéos défiler sur un écran géant.

« J'écoute de la musique country depuis mon plus jeune âge, et j'ai voulu partager cette passion avec mon public, mêlant un peu de folk et quelques ballades », a confié Roch Voisine.

Article paru le : **30 novembre 2009**